

destacados hombres de la Unión Soviética; y consignas lanzadas en la URSS en favor de España.

A primeros de diciembre de este año se celebró en el Teatro Cervantes de La Roda un acto de homenaje a la URSS, con asistencias y participación de todas las fuerzas políticas de la localidad³². También en el Campillo de las Doblas tuvo lugar, por iniciativa de la maestra María Serrana, un homenaje a la URSS.

La Dirección General de 1.^a Enseñanza mandó una circular sobre la fiesta homenaje a la URSS con motivo del XX aniversario de su revolución a las direcciones provinciales, y éstas la remitieron a las escuelas nacionales.

En todas las escuelas de la provincia se celebraron actos de homenaje a la URSS, dando a los niños lecciones de Geografía e Historia de dicho país, y asimismo se les comentó la lucha del pueblo ruso por emanciparse de la esclavitud del régimen zarista, de la opresión del capitalismo nacional e internacional y del progreso realizado en todos los aspectos de la vida por este pueblo.

³³La Junta de Inspectores provinciales editó, con la colaboración de la prensa, FETE y destacados elementos del Profesorado de la Normal una hoja en la que se recogían los diferentes aspectos de la URSS para que sirviesen de guía a los Maestros nacionales en sus explicaciones y quedasen recogidos en los cuadernos de trabajo de los niños.

Este homenaje tuvo lugar en la primera semana del mes de noviembre, y se recomendó a los maestros que recabasen cuantas colaboraciones estimasen oportunas entre las autoridades, organizaciones artísticas, etc., para la mayor eficacia y calidad de la fiesta. Y que explicasen la significación del homenaje y sus características, elaborando al final una memoria y remitiéndola a la Dirección Provincial de Instrucción Pública.

Sección Cultural de las Brigadas Internacionales

³⁴Organizado por la Escuela Normal en colaboración con la Sección de las Brigadas Internacionales, tuvo lugar el jueves, 11 de diciembre, una velada en honor de los niños de las escuelas y en homenaje al pueblo ruso y al heroico Madrid.

El Director de la Normal, en breve charla, puso de relieve la

³² Intervinieron en el uso de la palabra: Manuela Domínguez (FETE), Pío Pérez (maestro), Mendoza (PCE), Hernández y Escobar (SRI), el Alcalde Gómez, María Cruz Orgado y Deusdedio del Campo (UGT).

³³ *Defensor*, 8 noviembre 1937.

³⁴ *Diario*, 12 noviembre 1937.